
Réunion du jeudi 20 juin 2024 au P'tit caf' de Poche à 20h00

Excusé.e.s : Pauline, Nicolas

Présents : Bénédicte, Delphine, Chantal, Georges, Alain-Guy, Benoit Patte, 

Points à traiter :

• demande du maire de Bogève pour nous rencontrer suite au courrier adressé au préfet au sujet des 
Chaix. Le Maire a exprimé son mécontentement de ne pas avoir été rencontré alors que des échanges 
ont déjà eu lieu avec le collectif. 

• Suite à la pétition du collectif et au courrier adressé par VVV à la DDT, la Mairie a lancé un 
inventaire des espèces. 

• L'entreprise Sage Environnement a été vue procéder à un inventaire sur le site. (en juin)

• Chantal va passer en Mairie pour prendre des créneaux disponibles pour rencontrer le Maire. 
Bénédicte va informer le collectif des Chaix. Participation à ce rendez-vous VVV + Collectif + 
Thierry Decurninge  ?

•  

• Projet Repair Café : Point d'avancement - 

• Une réunion pour faisabilité technique avec mairie Habère-Poche + P'tit caf a eu lieu le 4 mai. Visite 
d'un électricien prévue le vendredi 21 juin. Suite à cela la Mairie aura un devis des travaux à faire. 
(mise en conformité électrique et quelques extensions : prises à rajouter)

• Ouverture prévisionnelle : samedi 19 octobre de 9h à 12h

• Régularité  : tous les 3e samedis du mois. 

• Convention à prévoir avec la Mairie dans laquelle Vivre en vallée Verte s'engage à laisser la

• salle propre et rangée. 

• Rêglement intérieur du repair café à prévoir en s'inspirant de ce qui existe. 

• Réunion publique à prévoir en septembre pour "recruter" les bénévoles dans la semaine du 9 au 14 
septembre (Réunion habituelle VVV du 17 septembre maintenue pour débriefer)

• Communication à faire sur le stand de la St Maurice le 21 septembre. (question : Pauline c'est toi qui 
reçoit l'info pour la demande de stand ?)

• Affiche à faire autour de cette communication : à prévoir grand maximum fin aout. 

• Rappel réunion VVV : 16 juillet et 22 août (22 aout à décaler après le 26 aout ?)

• L'affiliation au site 'Repair café' doit être faite avant pour pouvoir utiliser le logo etc.

• Film "les secrets toxiques" Programmé le 1er juillet à La Trace, en présence du réalisateur. 

+ Michel Rodriguez médecin. Intervention proposée à la nouvelle Amap de Boege (Amélie), en attente de 
réponse.
Communication sur Bogève : Georges et Alain Guy, Bénédicte
Viuz : Chantal + Chloro'fil
Boege + ciné Villard : Amélie



Villard, Habere poche, habere Lullin : Delphine

• Le world clean up day a lieu du 18 au 22 septembre. Voir le site pour tutos et conseis.  

• Créer un événement local?

• Soutenir et relayer un évènement local? (on peut suivre la création des évènements locaux sur 
une carte)

• Proposition : organisation VVV d'une balade ramassage sur Boëge le samedi matin à Boëge 
(ou la veille ?) , à exposer sur le stand. Bords de la Menoge? Penser à trier les déchets 
ramassés .... 

• Laurence : contact SIVALOR,  Ambassadrice non dispo mais peut fournir matériel (poubelle 
et foyers)

• + relayer les autres initiatives (écoles notamment) 

• Marc : réseau des écoles primaires de la Vallée. 

• Delphine contacte le collège

• Delphine : Voir le retour de la bogévane (promenade nettoyage) par Jean-Marc Bozon

• Saint-Maurice (samedi 21 septembre) :

• Ramassage des mégots dans les communes de la vallée et exposition du ramassage avec 
explication de la pollution induite ? Flyer et information le 21 septembre

• Fabrication d'un vélo smoothie pour la Foire de la Saint Maurice ? Stockage du vélo ? Appel 
aux adhérents (blender fonctionnel ou pas avec bol plastique + vélo en état)

• Voir En ville à Vélo et Pignon sur rue à Annemasse qui a un stock important de vélo et qui 
pourrait en donner un / Amélie s'en occupe.

• Blender : voir avec la déchetterie (Georges)

• Organisation et tenue du stand à voir à la prochaine réunion. 

Points info :

• Bilan faîte du vélo à La Roche le 25 mai : assez peu de monde ? 

• Situation en ville pertinente car apporte du passage. Film 'les roues de l'avenir' intéressant. 

• Bilan soirée amphibiens du 31 mai. Peu de monde. Une vingtaine de personnes. 

• Baisse des effectifs de crapauds sur les deux sites lors du ramassage. Suspicion de maladie sur Habere
Poche. Changement de parcours sur Bogève ? Impact positif du crapauduque ?

• Bilan sortie MARE du 9 juin dans les Voirons. 4 participants. Amélioration de la mare pour cacher la 
bache qui dépassait. Un crapaud sonneur observé (le même que l'an dernier). 

• Site internet : Point d'avancement - Programmer une nouvelle session de travail : mardi 23 juillet à 
18h30

• Réunion AG de mise en place de "ciclable". Collectif franco genevois. Adhésion de Vivre en Vallée 
verte. (MArc et Alain-Guy)

CALENDRIER 



• Projection du documentaire "Secrets toxiques" à La Trace le 1er juillet 20h30

• 3 juillet à Boëge : Réunion publique pour le PLU (Nicolas et Amélie iront)

• 22 juin : Mobilisation ACPAT contre l'autoroute de désenclavement du Chablais 11h00 à Perrignier.

• Samedi 6 juillet 9h-12h : Randonnée florale avec la marmite enchantée (communiquer la liste des 
adhérents à Chantal)

• Septembre-Octobre :  soirée numérique ? Fresque du numérique ou Atelier 2 tonnes

• A l'automne une soirée avec l'ONF :  Quel avenir pour nos forêts ? 

11 - 12 - 13 octobre : weekend sur la montagne/ l'alpinisme (partenariat P'tit caf et cinéma avec intervention 
FNE et Grand 8)

Date prochaine réunion : Mardi 16 juillet à La Corbière - Saint André de Boëge
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